

TEA TIME FOR US !

akochan のブログ

月: 2024年7月

2024年7月1日

ヒロ・ヤマガタさんの作品



私YAMAGATAファンなのですが、この作品は30年以上お世話になっている町田の歯医者さんの待合室で。

同好会活動は7月8月は夏休みとします。次回同好会は9月から再開します。（夏休み中も時々お茶しましょう）涼くなったら、また活動再開して散策へご一緒しましょうね ♪♪

余談ですが、1970年より大学時代は京都で語学を学んでおりましたので、1997年に windows95 と出会い、キーが英文タイプと同じ配列だったことからパソコンが難なく打てました。それに加えてインターネットとの出会いがあり、写真や動画に、動くものプロ

プログラミングへの興味がわいてきました。HTMLはコーディングと言うのですが、「.」ひとつ間違えただけでも反映しない、必ず自分に間違いがある正直な反応に感激して、プログラミングの楽しみが変わってきました。2001年初めてホームページを作成し、この道に進んでまいりました。

現在はICT同好会のホームページやブログの制作とともに、ご依頼をされた方のみ公式ホームページ制作・管理をいたしております。京都市福祉ボランティアの方の活動記録、イベントなどの発信もさせていただいております。

また、2003年より6年間ほど携わっていた相模原市の公民館のホームページ作成のボランティア活動を15年ぶりにこの6月より再開することとなりました。今年72歳となる私ですが楽しみとともにお役に立てる事がとてもうれしく思えます。